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筒台会　役員会 （平成27年度第1回 ）

平成27年4月8日（水）　19時～

神戸市勤労会館　3階305会議室
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　　会議名

　　日　時

　　場　所

　　出席者
古川会長、達脇副会長、大庭副会長、村井、佃、石谷、進木、坂口、増
田、田中、寺内　　　計11名

議事内容

前回未確認であった広告申し込み先ごとに、進捗報告がな
された。その中で「サラト」分が未確認であったため、確
認するとの報告があった。以上2点について全員で共有し
た。原稿は、現時点では全ては集まっていないことの報告が
あったが、催促も行い、又、4月27日の19:00より校正作
業をすることとした。

大庭副会長より、別紙資料をもとに発送対象の卒業年度等
の説明があった。その結果、会報の印刷数は1万500部と
することを全員で合意した。

総会・懇親会のあり方について、参加者を増やすための方
策等（会場や時期も含め）の議論がなされたが、継続協議
をすることとした。

1. 平成27年筒台会報
について

進木総務より、広告の申し込みが前年度にくらべて減少し
ている旨の報告があった。

平成27年度役員・
幹事総会について

事業計画(案）について、昨年と同じく４つの柱（・会員
相互の親睦と向上を計る　・筒台会報の充実を図り、全会
員への配布を目指　・母校及び在校生支援の強化　・筒台
会のホームページの充実と有効活用）を推進することを全
員の総意とした。

議事に入る前に会長挨拶で、当日（4月8日）行われた入学式に対して、「称賛」
の内容報告があり、全員が共有した。

役員会〆の会長挨拶で、新校舎完成まで見届ける責任も含めて、もう一期会長職
を続投の決意表明があり、その中身を合わせて、参加役員全員の拍手をもって賛
同の返答がなされた。

３．その他

幹事総会には出席者の名簿を出すことの確認があった。

次回役員会の開催
日の確認

5月21日(木）19:00から


